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９月
定定例会例会

平
成
23
年
第
３
回
定
例
会
は
８
月
31
日
か
ら
９
月
16
日
ま
で

開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

９
月
定
例
会
で
は
、
主
に
東
日
本
大
震
災
へ
の
対
応
に
関

す
る
補
正
予
算
、
条
例
改
正
、
工
事
契
約
、
そ
し
て
平
成
22

年
度
会
計
決
算
が
提
案
さ
れ
、
25
の
案
件
を
慎
重
に
審
議

し
、
す
べ
て
原
案
の
と
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
に
つ
い
て
は
、
９
人
の
議
員
が
市
政
一
般
に
つ

い
て
通
告
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
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早朝議会を開催しました
　平成２３年７月２７日から８月２日まで、第２

回臨時議会を開催しました。

　本会議は節電対策等により、早朝６時３０分か

ら会議を開き、開会前には議場内でラジオ体操を

行いました。

主な審議結果
◎一般会計補正予算　　１０億９，０５５万円追加

◎下水道事業補正予算　２４億９，５６０万円追加

◎議員定数調査特別委員会を設置

工事地区 契約金額 業者名

日の出２丁目 ２０６,７４５,０００円 ㈱森内建設

日の出４丁目 ２８７,,７００,,０００円 ㈱二輝建設

日の出５丁目 ２０７,２７０,０００円 飯島建設㈱

日の出６丁目 ２５８,,３００,,０００円 松崎建設㈱

日の出７丁目 １７１,５７０,,０００円 水郷建設㈱

日の出８丁目 ２９５,,０５０,０００円 ㈱茂木工務店

議員名 契約案 議員名 契約案

原　　浩道 反　対 薄井　征記 賛　成

田崎　　清 賛　成 根本　又男 賛　成

沼里真一郎 反　対 今泉　利拓 反　対

笠間　丈夫 賛　成 加藤　政司 賛　成

柚木　　巌 賛　成 小沼　英明 賛　成

川　　俊 退　席 藤崎　忠徳 賛　成

橋本きくい 賛　成 杉本　俊一 賛　成

大平　幸一 賛　成 大久保英雄 賛　成

内田　正一 賛　成 ・賛成13・反対3・退席1
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７　

月

３
日　

消
防
夏
期
訓
練　
　
　
　
　
　

議　
　

長

５
日　

全
員
協
議
会
・
広
報
委
員
会

10
日　

あ
や
め
園
整
備
事
業

11
日　

行
方
地
域
農
業
振
興
協
会　
　

議　
　

長

12
〜
13
日　

市
議
会
議
長
会
研
修　
　

議　
　

長

14
日　

後
期
高
齢
者
医
療
広
域
議
会　

関
係
議
員

17
日　

香
取
市
民
レ
ガ
ッ
タ　
　
　
　

関
係
議
員

18
日　

日
の
出
保
育
園
竣
工
式　
　
　

関
係
議
員

19
日　

全
員
協
議
会
・
広
報
委
員
会

21
日　

広
報
委
員
会

24
日　

横
須
賀
区
山
車
人
形
披
露
目
式　

議
長
・
関
係
議
員

25
日　

市
議
会
議
長
会
視
察
研
修　
　

議　
　

長

25
日　

霞
が
浦
治
水
利
水
同
盟
総
会　

副 

議 

長

27
日　

議
会
臨
時
会

27
日　

県
東
市
議
会
議
長
会
定
例
会　

議　
　

長

28
〜
29
日　

鹿
行
広
域
議
会
視
察
研
修　

関
係
議
員

28
日　

後
期
高
齢
者
医
療
広
域
議
会　

関
係
議
員

 
８　

月

２
日　

議
会
臨
時
会

２
日　

議
員
定
数
調
査
特
別
委
員
会

４
日　

霞
ケ
浦
大
規
模
自
転
車
道
建
設
期
成
同
盟
会　

議　
　

長

17
日　

水
戸
神
栖
線
道
路
建
設
期
成
同
盟
会　

議　
　

長

18
日　

議
会
運
営
委
員
会

18
日　

議
員
定
数
調
査
特
別
委
員
会

18
日　

教
育
福
祉
委
員
会
協
議
会

19
日　

総
務
委
員
会
協
議
会

19
日　

人
権
教
育
研
修
会

21
日　

Ｎ
Ｈ
Ｋ
夏
期
巡
回
ラ
ジ
オ
体
操 

22
日　

環
境
経
済
建
設
委
員
会
協
議
会

23
〜
24
日　

議
員
視
察
研
修

26
日　

議
会
運
営
委
員
会

31
日　

９
月
定
例
会
本
会
議
開
会

 

９　

月

６
日　

９
月
定
例
会
本
会
議　

議
案
質
疑

７
日　

総
務
委
員
会

８
日　

環
境
経
済
建
設
委
員
会

９
日　

教
育
福
祉
委
員
会

10
日　

潮
来
第
二
中
学
校
体
育
祭　
　

関
係
議
員

13
日　

９
月
定
例
会
本
会
議
一
般
質
問

14
日　

９
月
定
例
会
本
会
議
一
般
質
問

16
日　

９
月
定
例
会
本
会
議
閉
会

17
日　

市
内
小
学
校
運
動
会　
　
　
　

関
係
議
員

17
日　

月
ま
つ
り
開
会
式　
　

議
長
・
関
係
議
員

19
日　

潮
来
市
敬
老
会

23
日　

潮
来
市
戦
没
者
追
悼
式

24
〜
25
日　

全
国
市
町
村
交
流
レ
ガ
ッ
タ　

関
係
議
員

25
日　

潮
来
市
消
防
操
法
大
会　
　
　

関
係
議
員

28
日　

議
員
定
数
調
査
特
別
委
員
会

議
会
の
動
き

議
会
の
動
き

　

東
日
本
大
震
災
は
、
当
市
に
も
甚
大
な
被

害
を
あ
た
え
ま
し
た
が
、
被
害
の
著
し
い
東

北
３
県
の
状
況
を
見
て
潮
来
市
の
本
格
復

旧
・
復
興
の
一
助
に
と
、
各
常
任
委
員
会
の

視
察
に
代
え
全
体
研
修
と
し
ま
し
た
。
な

お
、
研
修
先
の
選
定
は
、
被
災
地
の
関
係
者

に
負
担
を
か
け
な
い
よ
う
配
慮
し
、
三
陸
鉄

道
の
「
被
災
地
フ
ロ
ン
ト
ラ
イ
ン
研
修
」
を

活
用
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。

　

宮
城
県
気
仙
沼
市

　

気
仙
沼
で
は
、
漁
港
や
魚
市
場
周
辺
の
地

盤
沈
下
が
約
１
ｍ
あ
り
海
面
と
の
差
が
な
く

船
の
航
行
す
る
波
で
も
市
場
の
床
面
に
押
し

寄
せ
る
状
態
で
あ
り
ま
し
た
。
今
後
、
潮
の

干
満
・
台
風
時
の
高
潮
等
の
被
害
が
予
想
さ

れ
ま
す
。

　

岩
手
県
陸
前
高
田
市

　

陸
前
高
田
で
は
、
見
渡
す
限
り
の
惨
状
に

声
も
出
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

三
陸
随
一
の
海
水
浴
場
と
さ
れ
る
「
高
田

松
原
海
水
浴
場
」
は
、
ほ
ぼ
消
滅
し
放
射
能

問
題
で
揺
れ
た
「
１
本
松
」
が
こ
も
で
保
護

さ
れ
立
っ
て
い
ま
す
。
海
岸
近
く
は
、
や
は

り
地
盤
沈
下
に
よ
り
海
水
が
引
か
ず
、
今
後

の
土
地
活
用
に
は
困
難
が
伴
う
と
思
わ
れ
ま

す
。　

市
街
地
中
心
部
で
は
、
市
役
所
・
Ｊ

Ａ
・
銀
行
・
市
民
会
館
な
ど
の
建
物
は
残
っ

て
い
る
が
内
部
の
損
壊
が
目
を
お
お
う
状
況

で
す
。
車
の
仮
置
き
場
に
は
、
引
き
取
り
手

を
待
つ
ス
ク
ラ
ッ
プ
が
数
え
き
れ
な
い
ほ
ど

積
ま
れ
、
巨
大
な
が
れ
き
の
山
の
上
で
は
、

仕
分
け
の
重
機
が
動
き
回
っ
て
い
る
の
が
見

え
ま
す
。
陸
前
高
田
は
、
が
れ
き
処
理
の
段

階
で
あ
り
、
ま
だ
ま
だ
先
の
長
い
取
り
組
み

が
続
く
も
の
と
思
わ
れ
ま
す
。
今
回
の
被
災

地
視
察
研
修
は
、
議
員
各
位
に
色
々
な
思
い

を
抱
か
せ
、
被
災
者
の
気
持
ち
や
状
況
を
理

解
し
て
、
今
後
の
潮
来
市
の
復
興
に
尽
力
さ

れ
る
も
の
と
確
信
し
て
い
ま
す
。

潮
来
市
議
会
視
察
研
修
報
告

市役所正面玄関に

「捜索済み」の張り紙と祭壇
海岸通りに打ち上げられた漁船
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一般質問一般質問 質問者　原　　浩道 議員

Ｑ１
． 

観
光
資
源
の
開
発
に
つ
い
て

質
問　

潮
来
市
観
光
開
発
審
議
会
が
設
置

さ
れ
て
お
り
ま
す
が
、
審
議
会
の
内
容
と

目
的
を
伺
う
。

観
光
商
工
課
長

観
光
商
工
課
長

　

観
光
開
発
計
画
の
調
整
や
そ
の
他
事
業

実
施
に
関
し
、
必
要
な
調
査
や
事
項
の
協

議
、
調
整
を
行
う
こ
と
を
目
的
と
し
て
お

り
ま
す
。

質
問　

潮
来
ふ
る
さ
と
館
の
閉
鎖
に
つ
い

て
当
審
議
会
に
意
見
を
求
め
た
と
思
う

が
、
審
議
会
で
は
ど
の
よ
う
な
方
針
が
出

さ
れ
て
い
る
か
。

観
光
商
工
課
長

観
光
商
工
課
長

　

審
議
会
へ
の
諮
問
は
行
っ
て
お
り
ま
せ

ん
。

質
問　

過
去
４
、５
年
で
ど
の
よ
う
な
時

に
諮
問
さ
れ
た
か
。

観
光
商
工
課
長

観
光
商
工
課
長

　

過
去
４
、５
年
で
は
開
催
し
て
い
ま
せ

ん
。
直
近
で
は
平
成
11
年
２
月
23
日
に
開

催
し
て
お
り
ま
す
。
案
件
は
帆
引
き
船
の

新
造
等
で
１
回
開
催
し
て
い
ま
す
。

質
問　

平
成
11
年
か
ら
諮
問
し
て
い
な
い

と
い
う
事
だ
が
、
そ
の
間
観
光
関
係
で
い

ろ
い
ろ
と
あ
る
と
思
う
が
、
将
来
的
に
は

廃
止
す
る
の
か
。
活
動
が
な
い
も
の
を
設

置
し
て
い
て
も
意
味
が
な
い
と
思
う
が
。

観
光
商
工
課
長

観
光
商
工
課
長

　

こ
の
審
議
会
は
、
新
た
な
観
光
開
発
を

行
う
際
に
市
長
か
ら
諮
問
す
る
も
の
で
、

審
議
会
で
協
議
を
し
な
が
ら
進
め
て
い
く

と
こ
ろ
で
す
が
、
今
回
諮
問
は
し
ま
せ
ん

で
し
た
。

質
問　

潮
来
ふ
る
さ
と
館
の
解
体
を
急
い

だ
理
由
を
伺
う
。

観
光
商
工
課
長

観
光
商
工
課
長

　

震
災
に
よ
り
危
険
な
建
物
で
あ
る
と
い

う
こ
と
で
、
安
全
面
を
優
先
し
て
解
体
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

質
問　

ふ
る
さ
と
館
は
付
帯
工
事
も
含
め

る
と
１
億
５
、２
０
０
万
円
か
か
っ
て
い
る

施
設
。
修
復
し
た
場
合
２
、０
０
０
万
円
く

ら
い
か
か
る
と
い
う
こ
と
だ
が
、
ど
の
業

者
か
ら
見
積
も
り
を
と
っ
た
の
か
。
ま
た
、

自
治
宝
く
じ
助
成
金
と
し
て
７
、２
１
０
万

円
補
助
さ
れ
て
い
る
。（
財
）
日
本
宝
く

じ
協
会
へ
事
前
協
議
を
し
な
か
っ
た
と
い

う
こ
と
だ
が
、
震
災
だ
か
ら
と
い
っ
て
協

議
な
し
に
進
め
た
の
は
問
題
な
か
っ
た
の

か
伺
う
。

観
光
商
工
課
長

観
光
商
工
課
長

　

常
任
委
員
会
で
は
２
、０
０
０
万
円
を

超
え
る
額
と
い
う
こ
と
で
答
弁
し
て
お
り

ま
す
。
こ
の
金
額
は
、
市
の
担
当
者
の
意

見
等
の
中
で
、
こ
う
い
う
数
字
が
出
た
と

い
う
こ
と
で
す
。

　

宝
く
じ
の
助
成
金
に
つ
き
ま
し
て
は
、

県
を
通
じ
ま
し
て
、
こ
れ
ら
の
問
題
に
つ

い
て
の
協
議
を
し
て
お
り
ま
す
。
県
に

は
、
あ
く
ま
で
震
災
と
い
う
こ
と
で
、
や

む
を
得
な
い
と
い
う
こ
と
で
、
説
明
し
て

き
た
と
こ
ろ
で
す
。

そ
の
他
の
質
問

○
復
興
計
画
の
策
定
に
つ
い
て

○
市
の
借
地
料
の
契
約
単
価
に
つ
い
て

○
潮
来
小
学
校
校
舎
改
築
に
つ
い
て

○
市
役
所
出
入
口
の
安
全
対
策
に
つ
い
て

潮来ふるさと館跡地

潮来ふるさと館
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一
般
質
問

質
問　

今
年
度
の
防
災
訓
練
の
内

容
に
つ
い
て
伺
う
。

総
務
課
長

総
務
課
長

　

３
月
11
日
前
後
の
日
程
で
検
討

を
進
め
て
い
ま
す
。
訓
練
内
容
に

つ
き
ま
し
て
は
、
今
回
の
教
訓
を

踏
ま
え
、
必
要
な
見
直
し
、
関
連

す
る
災
害
支
援
機
関
等
へ
の
要
請

な
ど
を
検
討
し
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

　

会
場
等
に
つ
い
て
は
、
順
番
で

は
津
知
小
学
校
で
す
が
、
改
め
て

訓
練
内
容
を
踏
ま
え
て
会
場
を
決

定
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

質
問　

県
民
の
森
の
管
理
等
が
避

難
所
と
し
て
有
効
と
考
え
る
が
今

後
の
進
め
方
を
伺
う
。

総
務
課
長

総
務
課
長

　

県
民
の
森
自
体
が
広
大
な
敷
地

で
す
の
で
、
災
害
対
応
の
面
か
ら

も
様
々
に
検
討
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。

質
問　

耐
震
性
飲
料
兼
貯
水
槽
を

日
の
出
地
区
に
設
置
す
る
こ
と
が

有
効
と
考
え
る
が
、
市
の
考
え
を

伺
う
。

総
務
課
長

総
務
課
長

　

設
置
に
当
た
っ
て
は
、
こ
れ
ま

で
も
全
市
的
な
設
置
状
況
を
踏
ま

え
た
中
で
設
置
し
て
い
ま
す
の

で
、
同
様
の
考
え

方
で
今
後
検
討
し

て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

市　

長

市　

長

　

備
え
あ
れ
ば
憂

い
な
し
と
い
う
気

持
ち
で
、
今
後
も

総
合
的
な
判
断
の

上
に
立
ち
、
防
災

計
画
を
考
え
て
ま

い
り
た
い
と
思
い

ま
す
。

Ｑ１．企業誘致について
質問　潮来工業団地の中に空き地がありますが、所有

者との誘致活動を進めたことがあるか伺う。

企業誘致推進室長

　工業団地の用地はすべて民間の所有となっていま

す。団地内の空き地も立地している企業の所有となっ

ています。所有者と一緒に誘致活動はしていません

が、工業団地内の空きについての問い合わせは何件か

あります。その中で所有している企業と話したことは

あります。市では所有している企業へ、本市の優遇制

度をＰＲして増設をお願いしてきましたが、現在に

至っています。

質問　成長するであろうエコ関連企業の今後の動向に

ついて伺う。

副市長副市長

　臨時国会において、再生可能エネルギー特別措置法

が成立しました。再生エネルギー、いわゆる太陽光パ

ネルや風力発電などを、今後国として推し進めていこ

うというための法案です。これを受けて、経済産業省

も、節電エコ補助金制度というものを創設したいとい

う情報はいただいています。

　今後、国内産業で強く伸びていくのは新エネ・省エ

ネ産業になるかと思いますので、それらの企業動向を

情報収集させていただきながら、率先して潮来への誘

致を推し進めていこうと考えています。

Ｑ２
． 

防
災
に
つ
い
て

質問者　大平　幸一 議員

飲料水兼耐震性貯水槽（牛堀地区）
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Ｑ１
． 

店
舗
工
場
補
修
へ
助
成
制
度
活
用
を

質問者　沼里真一郎 議員

質
問　

住
居
を
伴
わ
な
い
店
舗
や

工
場
へ
は
被
災
者
生
活
再
建
応
急

修
理
助
成
制
度
は
適
用
対
象
外
に

な
っ
て
し
ま
う
。
ま
た
、
店
舗
の

み
の
場
合
は
地
震
保
険
に
も
入
れ

な
い
の
で
、
修
理
補
修
す
る
に
当

た
っ
て
何
の
補
助
も
無
く
、
こ
れ

で
は
お
金
の
工
面
が
出
来
な
い
人

は
廃
業
し
て
し
ま
う
。
自
費
で
営

業
再
開
し
て
も
借
入
金
を
こ
れ
か

ら
返
済
し
て
い
く
事
は
二
重
ロ
ー

ン
に
な
る
等
と
て
も
大
変
で
す
。

そ
こ
で
国
の
社
会
資
本
整
備
総
合

交
付
制
度
を
利
用
し
て
店
舗
工
場

へ
も
補
修
費
助
成
を
す
べ
き
と
思

う
が
、
市
の
考
え
を
伺
う
。

建
設
部
長

　

事
業
に
対
す
る
地
元
自
治
体
負

担
は
50
％
と
な
り
ま
す
の
で
当
市

で
は
困
難
と
考
え
て
い
ま
す
。

観
光
商
工
課
長

　

被
災
し
た
店
舗
や
工
場
等
の
事

業
用
施
設
は
当
市
独
自
の
補
修
費

支
援
・
補
助
助
成
制
度
は
あ
り
ま

せ
ん
。
国
県
の
融
資
制
度
で
対
応

し
て
い
ま
す

Ｑ２． 応急修理助成制度の
不備について

質問　東日本大震災に伴う応急復旧助成制度で、国か

ら52万円まで補助が出るが、適用修理は屋根・大工工

事・お風呂やタイルや上下水道設備工事など多岐にわ

たる。しかし一業者の工事が終わって一度決済してし

まったら他の修理が残っていて、さらに52万円までの

補助は出ていないにも関わらず、他の修理工事補助申

請は受け付けてもらえなくなる不備がある。各業種の

業者が震災以降忙しい中で工事時期を合わせるのは困

難だ。後からでも他の修理への補助をするようにでき

ないか。

市　長
制度の不備については同感です。国の方にもお願いし

ながら、市民の皆様には柔軟な対応をさせていただき

たいと思いますので、市役所の担当窓口へ問い合わせ

て頂いて相談してほしいと思います。

Ｑ３
． 

上
下
水
道
復
旧
と

上
下
水
道
課
に
つ

い
て

質
問　

日
の
出
の
南
部
地
区
は
上
水
道
を
露

出
仮
設
で
復
旧
し
た
が
、
そ
の
費
用
は
ど
の

位
か
。
ま
た
全
額
国
の
補
助
か
。
露
出
管
な

の
で
暑
い
日
に
市
が
行
う
捨
て
水
は
ど
の
位

か
伺
う
。

　

７
月
か
ら
の
機
構
改
革
で
水
道
課
と
下
水

道
課
を
統
合
し
上
下
水
道
課
に
な
っ
た
が
、

今
復
旧
で
上
水
道
も
下
水
道
も
職
員
は
そ
れ

ぞ
れ
大
変
忙
し
い
中
で
統
合
で
は
な
く
、
そ

れ
ぞ
れ
に
も
っ
と
人
員
を
増
や
す
べ
き
で
は

な
い
か
伺
う
。

上
下
水
道
課
長

　

仮
設
管
の
工
事
費
は
１
億
２
、５
０
０
万
円

で
す
。
そ
の
他
、
設
計
費
が
約
１
、０
０
０
万

円
か
か
っ
て
い
ま
す
。
災
害
査
定
で
認
め
ら

れ
た
工
事
費
の
８
割
が
国
の
補
助
で
、
２
割

が
市
の
起
債
対
象
で
す
。
設
計
委
託
費
に
つ

い
て
は
補
助
の
対
象
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
潮

来
市
の
水
道
の
災
害
査
定
は
10
月
11
日
か
ら

予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

捨
て
水
は
９
月
13
日
現
在
、
猛
暑
日
８
日

で
13
日
間
行
い
、
日
の
出
５
・
６
・
８
丁
目
の

３
カ
所
の
消
火
栓
等
か
ら
約
８
０
０
㌧
位
、

水
道
料
に
換
算
す
る
と
約
18
万
円
の
捨
て
水

を
行
い
ま
し
た
。

総
務
課
長

行
政
の
効
率
化
と
復
旧
に
向
け
対
応
の
一
元

化
を
図
る
べ
く
設
置
し
ま
し
た
。

Ｑ４． 防災無線を聞き取りやすく
質問　震災以前から防災無線が聞き取りづらく、震災後、防災無線はさ

らに重要である。マイクの質自体を上げる、スピーカーを大きくする、

増設する等聞き取り易くするべきだがどうか伺う。

総務課長

　無線の難聴対策で放送内容を確認するためのテレフォンサービスを実

施します。

その他の質問　○ 県民の森へ災害炊き出しにもなるバーベキュー場設置を
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一
般
質
問

質
問　

次
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
の

使
用
す
る
教
科
書
を
採
択
す
る
市
教

育
委
員
会
の
手
順
を
伺
う
。

教
育
次
長

　

国
の
検
定
済
み
教
科
書
か
ら
潮
来
市

が
加
盟
す
る
第
５
採
択
地
区
教
科
用
図

書
選
定
協
議
会
で
は
、
選
定
の
た
め
協

議
会
の
下
に
調
査
部
会
を
設
け
、
調
査

研
究
を
行
い
、
協
議
会
に
報
告
さ
れ
選

定
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
結
果
を
受
け

て
、
市
教
委
と
し
て
の
議
決
を
経
て
採

択
と
な
り
ま
し
た
。

教
育
長

　

今
年
度
は
、
神
栖
地
区
で
行
な
わ

れ
、
そ
こ
で
市
の
教
育
委
員
は
教
科
書

を
確
認
し
ま
し
た
。
毎
日
現
場
で
指
導

し
て
い
る
先
生
の
意
見
に
基
づ
い
た
選

定
は
今
後
も
大
切
で
あ
る
と
考
え
て
い

ま
す
。

Ｑ１． 東日本大震災からの市の復
旧・復興の工程について

質問　東日本大震災から１日も早い復旧・復興の方向性を

市民に示す必要がある。潮来市の復旧・復興の具体的な工

程を伺う。

秘書政策課長

　現在、潮来

市震災復興計

画の策定を進

めています。

８ 月11日、

市震災復興本

部において、

今後の基本方

針を決定し、復旧・復興の目標期間を市民の皆様に示しまし

た。国の復興構想は10年と示されましたが、潮来市は復旧目

標を３年とし、復旧と並行して復興目標を７年と定めまし

た。計画書は来年３月までに策定します。

Ｑ３． 市地域防災計画策定の実態と見直しについて
質問　第６次総合計画では、市民の防災体制満足度は現状値22.7％で平成25年の目標値は50.0％。市の地域

防災計画策定の実態と見直しについて伺う。

総務課長

　現在調整中です。最終的には防災会議を開いて確定します。放射能、津波、液状化の問題等々今までにな
い想定以上の問題が出てきているので、国・県等の検証を踏まえて再度見直しを進めていきます。

質問者　 川　　俊 議員

Ｑ４
． 

市
内
の
「
ホ
ッ
ト
ス

ポ
ッ
ト
」
に
つ
い
て

質
問　

東
電
福
島
第
一
原
発
事
故
で
、
放
射
線
安

全
学
の
第
一
人
者
の
東
大
教
授
は
「
小
児
甲
状
腺

が
ん
の
発
症
が
予
想
さ
れ
る
」
と
し
て
、
福
島
県

と
近
県
で
「
疫
学
調
査
が
必
須
」
と
し
、
メ
ン
タ

ル
ケ
ア
対
策
を
挙
げ
た
。
潮
来
市
の
考
え
と
対
応

を
伺
う
。

環
境
課
長

　

現
時
点
で
は
、
国
の
暫
定
基
準
値
を
下
回
っ
て
い

る
の
で
、
今
の

と
こ
ろ
考
え
て

い
ま
せ
ん
。
今

後
、
国
・
県
の

調
査
の
推
移
を

み
て
、
対
応
が

必
要
で
あ
れ
ば

関
係
機
関
と
連

携
し
、
市
民
の

安
全
安
心
を
確

保
し
ま
す
。

そ
の
他
の
質
問　

○ 

潮
来
市
障
害
者
計
画
の
進
ち
ょ
く
状
況
と
具
体
的

効
果
に
つ
い
て

○ 

潮
来
市
の
自
殺
を
な
く
す
た
め
の
方
策
に
つ
い
て

○ 

「
買
い
物
弱
者
」
に
対
す
る
潮
来
市
の
認
識
と
対

応
に
つ
い
て

Ｑ２
． 

優
秀
な
子
ど
も
育
成
の
た
め
の
教
科
書

採
択
に
つ
い
て
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Ｑ３
． 

東
関
東
自
動
車
道

潮
来
・
鉾
田
間
に

つ
い
て

質
問　

昨
年
２
月
に
測
量
調
査
が
進
め
ら

れ
て
き
ま
し
た
が
、
市
と
し
て
は
ど
の
よ

う
な
対
応
を
し
て
き
た
の
か
、
進
ち
ょ
く

状
況
も
併
せ
て
伺
う
。

建
設
部
長

　

国
交
省
に
お
い
て
は
道
路
設
計
が
進
め

ら
れ
て
い
ま
す
。
基
本
設
計
案
が
固
ま
り

次
第
、
地
元
区
長
、
土
地
改
良
の
代
表
者

と
協
議
し
て
い
く
予
定
で
す
。

質
問　

整
備
促
進
に
つ
い
て
市
と
し
て
ど

の
よ
う
に
考
え
て
い
る
か
。

市　

長

　

今
回
の
地
震
災
害
等
で
、
高
速
道
路
の

建
設
が
遅
れ
る
の
で
は
な
い
か
と
い
う
の

が
地
元
住
民
の
一
番
の
不
安
点
だ
と
思
い

ま
す
。
平
成
27
年
ま
で
に
建
設
と
い
う
こ

と
で
ず
っ
と
お
願
い
を
し
て
き
ま
し
た

が
、
今
後
も
強
力
に
国
、
当
局
に
対
し
て

要
望
し
て
い
き
た
い
。
今
、
明
日
必
要
な

災
害
復
旧
、
復
興
も
大
切
で
す
が
、
将
来

の
発
展
、
地
元
の
発
展
も
視
野
に
入
れ
て

進
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す

の
で
ご
理
解
を
お
願
い
し
ま
す
。

質問　市内の中学校には女子サッカー部としての活動

はないように見受けられるので、新設してはどうかと

考えるが、市の考えを伺う。

教育次長　

　市の中学校では現在、女子サッカー部はありませ

ん。現在市のサッカースポーツ少年団で３名の女子が

加入し頑張っているところです。

教育長

　新設につい

ても、今後子

どもたちや保

護者からの要

望、県内の中

学校の動向を

見据えながら

各中学校と連携を図り考えていきたいと思います。

質問　部活動における遠征試合等の送迎に際しての安

全対策を伺う。

教育次長　

　各学校から教育委員会に事前に行事確認申請を提出

していただいています。遠征試合は、教員が引率し生

徒の安全確認をしています。

教育長　

　部活動での安全対策は、今後各学校の体育主任や部

活動にかかわる担当教員等で、生徒の安全対策を含め

た部活動のあり方を十分に話し合っていく中で、適正

に対応できるよう、様々な機会をとらえて指導、助

言、相談等に当たっていきたい。

Ｑ１
． 

国
道
51
号
潮
来
バ
イ
パ
ス

に
つ
い
て

質問者　内田　正一 議員

質
問　

洲
崎
地
先
よ

り
小
泉
地
先
ま
で
の

２
・
５
キ
ロ
に
つ
い

て
の
進
ち
ょ
く
状
況

を
伺
う
。

建
設
部
長

　

今
後
も
引
き
続
き

用
地
交
渉
、
契
約
を

進
め
る
よ
う
国
へ
強

く
働
き
か
け
て
ま
い

り
ま
す
。

質
問　

交
差
す
る
付
近
が
拡
幅
さ
れ
る
と
聞
い
て
い
る
が

進
ち
ょ
く
状
況
は
。

建
設
部
長

　

地
権
者
の
要
望
を
取
り
入
れ
な
が
ら
引
き
続
き
用
地
交

渉
を
進
め
る
よ
う
国
へ
要
望
し
ま
す
。

質
問　

こ
の
路
線
は
調
整
区
域
内
を
通
る
予
定
と
な
っ
て

い
る
が
、
市
と
し
て
は
ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る
か
伺
う
。

秘
書
政
策
課
長

　

茨
城
県
開
発
審
査
会
付
議
基
準
に
お
い
て
業
種
に
つ
い

て
許
可
基
準
を
定
め
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。

質
問　

早
期
開
通
の
実
現
に
向
け
て
整
備
推
進
を
願
う
。

市
の
見
解
を
伺
う
。

建
設
部
長

　

事
業
化
に
当
た
っ
て
は
地
元
と
国
と
の
調
整
役
や
地
元

説
明
会
等
、
国
と
積
極
的
に
協
力
し
て
取
り
組
ん
で
い
く

方
針
で
す
。

Ｑ２． 中学校の女子サッカー部と安全対策について
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一
般
質
問

質
問　

今
回
の
大
震
災
に
遭
い
、
今
後
の
活
動
に
大
き
な
シ
ョ
ッ
ク

を
受
け
ま
し
た
。
こ
の
ま
ま
で
は
橋
本
先
生
へ
の
理
念
が
寂
し
く
な

り
、
や
り
切
れ
ま
せ
ん
の
で
、
潮
音
寺
の
一
角
に
碑
を
建
て
て
、
先

生
の
幸
徳
を
残
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
行
政
の
力
を
か
り
た
い
と
考

え
て
い
る
が
、
い
か
が
か
伺
う
。

秘
書
政
策
課
長

　

引
き
続
き
関
係
者
の
皆
さ
ん
を
含
め
て
、
話
し
合
い
の
場
を
つ

く
っ
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
そ
の
際
に
は
議
員
の
ご
助
言

を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

Ｑ１． 徳島小学校跡地について
質問　高齢者などがお互いの話し合いの場、老後の楽しみの場として

利用するような福祉の場にしたらよろしいと思うが、利用方法をどの

ように考えているか伺う。

秘書政策課長

　現在、具体的な利用方法は決まっていません。現在、徳島小学校の

円滑な統合に向け、徳島小学校統合準備委員会を設置し、地元区長、

ＰＴＡ会長など地域の方々、教育福祉委員長にも委員として参加をい

ただいています。

　今後、準備委員会

や地元の方々の意向

を踏まえつつ、全市

的なまちづくりの観

点からも、中・長期

的な視野に立って利

用方法を考えていき

たいと思います。

質問　日の出の二つの池を見てきたが、潮音寺の池と

三角池の水路は通じているが、十分に排水されていな

いように見受けられる。

　雨水対策として、町内ごとの側溝の水を土地改良区

管理の排水路に直接流すよう協議してはどうかと思う

が、市の考えを伺う。

建設部長

　ひょうたん池と三角池については、急激な雨水の増

加に対して、一時的に雨水を池に集めて調整して排水

しているものです。大雨が予想されるときには、事前

に浄化センターわきの排水ポンプを回して、池の水位

を下げていました。今回の震災で道路側溝や河川排水

路にも被害を受けていますので、日の出地区全体を調

査し、雨水排水機能を回復していきたいと思います。

　また土地改良管理の排水路より直接流させていただ

くというのも一つの案だと思いますので、検討してま

いりたいと思います。

Ｑ４
． 

青
少
年
育
成
と
発
表
の

場
に
つ
い
て

質
問　

現
在
男
女
共
同
参
画
を
考
え
た
と
き
に
、
各
種

団
体
ま
た
は
各
グ
ル
ー
プ
な
ど
の
若
い
男
女
を
集
め
て

話
し
合
い
と
発
言
の
場
を
つ
く
る
こ
と
を
提
案
し
ま

す
。
青
年
、
そ
し
て
女
性
た
ち
の
ま
ち
づ
く
り
に
参
加

す
る
勢
い
の
あ
る
行
動
を
期
待
し
て
い
る
が
市
の
対
策

を
伺
う
。

中
央
公
民
館
長

　

今
後
の
ま
ち
づ
く
り
に
お
い
て
重
要
な
こ
と
は
、
性

別
や
年
齢
に
関
係
な
く
、
ま
ち
づ
く
り
に
積
極
的
に
か

か
わ
ろ
う
と
す
る
リ
ー
ダ
ー
の
存
在
で
あ
り
ま
す
。
行

政
と
し
て
も
中
核
と
な
る
リ
ー
ダ
ー
の
育
成
、
発
掘
の

た
め
ま
ち
づ
く
り
セ
ミ
ナ
ー
、
各
種
研
修
会
の
開
催
な

ど
の
情
報
提
供
等
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。

教
育
長

　

市
の
「
青
少
年

の
集
い
」
に
出
場

し
た
中
学
生
に
、

体
育
館
等
で
そ
の

学
校
の
全
生
徒
に

聞
い
て
い
た
だ
く

予
定
で
準
備
を
し

て
い
る
と
こ
ろ
で

す
。
ま
ず
１
つ
の

学
校
か
ら
今
年
度

始
め
て
い
き
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。

そ
の
他
の
質
問　

○
潮
来
市
の
震
災
対
策
に
つ
い
て

Ｑ３． 日の出地区の雨水対策について

質問者　橋本きくい 議員

Ｑ２
． 

橋
本
登
美
三
郎
先
生
の
銅
像
に
つ
い
て徳島小学校の跡地利用は
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Ｑ２． 目的税化されている入湯税について
質問　平成23年度一般会計予算では、どこに明記されているか。

財政課長

　入湯税は主に前川あやめ園の修繕や改修、あやめまつり大会補助、観光協

会補助に充当しています。

質問　入湯税は北浦の水質浄化に使うことを再提案するが、どうか。

財政課長

　入湯税は地方税法701条により、環境衛生施設鉱泉源の保護管理施設及び消

防施設、その他消防活動に必要な施設の整備、観光の振興に要する費用に充

てるよう想定されています。潮来市では従来から、入湯税を観光の振興に充

当しています。一般財源を使って公共下水道、農業集落排水事業、合併浄化

槽事業の推進を図ることによって北浦の水質改善、水質浄化に努めていると

ころです。

その他の質問　○水原地区ほかの波浪対策工事について

　　　　　　　○白鳥の里周辺の堤防復旧について

　　　　　　　○市の震災復興計画の策定について

　　　　　　　○企業誘致について

質問者　今泉　利拓 議員

質
問　

全
国
の
湖
沼
の
中
で
「
北

浦
の
水
」
は
ワ
ー
ス
ト
１
位
、
最

も
汚
れ
て
い
る
。
現
在
も
そ
の
状

況
は
変
わ
っ
て
な
い
か
。

環
境
課
長

　

毎
年
11
月
に
環
境
省
か
ら
調
査

結
果
が
発
表
さ
れ
ま
す
。
現
在
直

近
デ
ー
タ
は
発
表
さ
れ
て
い
ま
せ

ん
。
ど
う
い
う
順
位
か
は
わ
か
り

ま
せ
ん
。

質
問　

「
北
浦
の
水
」
の
汚

れ
に
つ
い
て
潮
来
漁
協
の
関

係
者
が
市
の
環
境
課
に
申
し

入
れ
を
し
た
と
聞
い
て
い
る

が
、
内
容
と
市
の
対
応
は
。

環
境
課
長　

　

内
容
は
、
市
内
に
あ
る
事

業
所
に
窒
素
、
リ
ン
の
除
去

装
置
が
設
置
さ
れ
て
い
る
か

ど
う
か
。
そ
の
施
設
は
正
常

に
稼
働
し
て
い
る
か
と
い
う

も
の
で
す
。
こ
の
事
業
所
は

特
定
施
設
で
あ
る
た
め
県
の

ほ
う
で
毎
年
立
ち
入
り
検
査

を
実
施
し
て
い
ま
す
。
排
水
設

備
、
排
水
測
定
結
果
と
も
適
正
で

あ
り
問
題
は
な
い
と
い
う
回
答
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。
排
水
基
準
に

塩
素
に
関
す
る
も
の
は
な
く
、
排

水
基
準
は
ク
リ
ア
し
て
い
る
と
県

か
ら
回
答
を
得
て
い
る
以
上
、
市

の
ほ
う
で
ど
う
こ
う
言
え
る
立
場

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

Ｑ１
． 

潮
来
市
民
の
水
道
水
の
原
水

　
　

「
北
浦
の
水
」
に
つ
い
て

Ｑ３
． 

水
原
地
区
で
の
公

共
下
水
道
事
業
の

展
開
に
つ
い
て

質
問　

こ
れ
か
ら
先
の
公
共
下
水
道
事
業
の

開
始
に
向
け
て
、
ど
う
い
う
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

を
立
て
て
い
る
か
。

上
下
水
道
課
長

　

今
年
度
計
画
区
域
と
し
て
追
加
す
る
手
続

き
を
予
定
し
て
い
ま
し
た
。
東
日
本
大
震
災

に
よ
り
被
災
し
た
下
水
道
施
設
約
24
㎞
の
復

旧
工
事
を
全
力
で
進
め
て
い
ま
す
の
で
、
復

旧
工
事
の
進
ち
ょ
く
状
況
を
見
な
が
ら
事
業

の
開
始
時
期
を
検
討
し
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。
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一
般
質
問

Ｑ２
． 

下
水
道
へ
の
無
断

接
続
に
つ
い
て

質
問　

条
例
改
正
前
の
無
断
接
続
者
の
件
数

と
無
断
接
続
期
間
が
一
番
長
い
人
は
何
年
位

か
伺
う
。

上
下
水
道
課
長

　

件
数
は
46
件
で
す
。
30
年
以
上
無
断
接
続

し
て
い
た
人
も
い
ま
す
が
、
証
拠
書
類
等
が

確
認
で
き
な
い
の
で
は
っ
き
り
し
た
年
数
は

分
か
り
ま
せ
ん
。

質
問　

工
事
す
る
に
は
市
の
許
可
が
必
要
だ

と
思
う
が
。

上
下
水
道
課
長

　

潮
来
市
下
水
道
条
例
第
５
条
に
基
づ
き
必

要
な
書
類
を
添
付
し
て
申
請
を
行
い
、
市
長

の
確
認
が
必
要
と
な
り
ま
す
。

質
問　

無
断
接
続
者
へ
の
下
水
道
料
金
の
徴

収
は
ど
の
よ
う
に
行
っ
た
か
伺
う
。

上
下
水
道
課
長

　

無
断
接
続
者
へ
の
聞
き
取
り
を
行
い
、

利
用
時
期
を
確
認
し
、
さ
か
の
ぼ
っ
て
過

料
、
使
用
料
相
当
額
と
し
て
徴
収
し
て
い

ま
す
。
時
期
不
明
や
５
年
以
上
の
期
間
の

場
合
は
最
大
５
年
ま
で
さ
か
の
ぼ
り
、
過

料
と
し
て
徴
収
し
て
い
ま
す
。

質
問　

無
断
接
続
者
の
中
に
元
公
務
員
や
公

務
員
は
い
た
の
か
伺
う
。

上
下
水
道
課
長

　

過
去
に
１
名
い
ま
し
た
。

質問　市長を中心に国交省などへ陳情、要望した

ことが認められ液状化について法案化されたが、

住宅被害は最終的に何件あったか伺う。

税務課長

　７月31日現在で、全壊89棟、大規模半壊652棟、

半壊1,530棟、一部損壊2,484棟、合計4,755棟で

す。

質問　日の出地区の道路の復旧には、思い切った

予算を投入しての早期の復旧計画を伺う。

建設部長

　災害査定を９月上旬に終了し、災害復旧のために国

庫負担事業においては３年を目途に事業を進めます。

日の出地区の道路については、下水道、水道事業と調

整しながら復旧事業を進めていきます。

質問　水道水は仮復旧で送水していますが、今後の復

旧計画を伺う。

上下水道課長

　10月11日から２週間災害査定を行い、終了後に実施

設計を行い、年度内に発注し１日でも早い復旧に努力

します。

質問　下水道の今後の復旧計画を伺う。

上下水道課長

　潮来市震災復興計画基本方針で示させていただいて

おりますが、市としては、一日でも早く復旧するため

努力してまいります。

質問　復旧、復興を早急に進めるため災害復旧、復興

特別委員会の設置について伺う。

秘書政策課長

　５月15日に震災復興本部を設置し、この間６回の復

興本部会議を開催し復興に努めていますが、今後は有

識者、市民代表者に参画していただきながら、早期の

復旧復興に努めていきます。

質問者　根本　又男 議員

Ｑ１． 東日本大震災による復旧復興について

その他の質問　○大洲の水神様からＪＲ潮来駅までの道路の整備について

　　　　　　　○前川の水質浄化について
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質
問　

当
面
の
復
興
計
画
を
伺
う
。

秘
書
政
策
課
長

　

ま
ず
各
公
共
施
設
の
災
害
査
定
が
終

わ
り
次
第
、
本
格
的
な
復
旧
を
開
始
し

ま
す
。
10
月
か
ら
現
地
の
測
量
や
道
路

掘
削
の
事
前
調
査
を
行
い
、
11
月
か
ら

事
前
調
査
が
完
了
し
た
箇
所
か
ら
、
順

次
下
水
道
埋
設
工
事
を
実
施
し
ま
す
。

質
問　

下
水
道
の
液
状
化
対
策
を
伺
う
。

秘
書
政
策
課
長

　

埋
め
戻
し
に
砕
石
を
使
い
、
公
共
施

設
の
道
路
、
下
水
道
の
液
状
化
対
策
を

し
て
い
く
考
え
で
す
。

Ｑ３
．
市
民
の
生
活
再
建
に
つ
い
て

Ｑ１
． 

東
日
本
大
震
災

後
の
復
旧
・
復

興
に
つ
い
て

質問者　柚木　　巖 議員

質
問　

住
宅
応
急
修
理
制
度
の
利
用

状
況
を
伺
う
。

建
設
部
長　

　

８
月
31
日
現
在
で
申
請
件
数
は

２
１
５
件
で
、
約
９
千
４
０
０
万
と

な
っ
て
い
ま
す
。
修
理
内
容
は
宅
内

の
下
水
や
水
道
関
連
の
工
事
が
約
７

割
を
占
め
、
屋
根
瓦
や
基
礎
工
事
の

建
屋
ジ
ャ
ッ
キ
ア
ッ
プ
工
事
等
も
あ

り
ま
す
。

質
問　

住
宅
ロ
ー
ン
な
ど
の
個
人
債

務
に
関
し
て
は
、
個
人
版
私
的
整
理

ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
に
基
づ
く
債
務
減
免

が
ス
タ
ー
ト
し
た
が
、
市
民
へ
の
広

報
を
伺
う
。

市
民
福
祉
部
長

　

９
月
７
日
か
ら
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
で
情
報
を
掲
載
し
、
広
報
い
た
こ

の
９
月
号
に
掲
載
を
予
定
し
て
い
ま

す
。

Ｑ４． 避難所・避難経路の総点
検について

質問　緊急避難所や避

難経路の総点検につい

て伺う。

　総務課長　

　今後ハザードマップ

の作成、見直しの際に

避難経路を可能な限り

表記するよう努めます。

　また、来年３月の防災訓練に向け、必要な地図情報の提供と

利用可能なシステムの周知を図りたい。

質問　小中学校の防災マニュアルの整備状況を伺う。

教育長

　東日本大震災を踏まえて、各学校で見直しを図っています。

それぞれの学校の立地条件による避難対策、避難所としての学

校の役割等も加えた、より安全な学校防災マニュアルを整備し

ていきます。

その他の質問　○被災者支援システムについて

Ｑ２． 液状化問題の対策に
ついて

質問　液状化ハザードマップの作成について伺う。

秘書政策課長

　現段階においては作成の予定はありませんが、震災

復興計画策定の基礎資料とするために地質調査実施

し、液状化などの分析を行って実態を調査します。

質問　一般宅地の地盤改良について市の見解を伺う。

秘書政策課長

　潮来市の液状化被害に対してどの工法が適正なのか

個人では判断が難しい状況と思っています。これから

実施する地質調査の分析結果を活用して、専門家の意

見を伺いながら国・県と連携して、地盤改良について

個人の方が判断できるよう情報提供に努めていきた

い。
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１１月
臨臨時会時会

　

平
成
23
年
第
３
回
臨
時
会
が
11
月
７
日
に
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

　

議
員
定
数
調
査
特
別
委
員
会
か
ら
調
査
結
果
が
報
告

さ
れ
、
そ
の
の
ち
、
議
員
発
議
に
よ
り
、
議
員
定
数
削

減
案
、
議
員
報
酬
削
減
案
が
そ
れ
ぞ
れ
提
出
さ
れ
ま
し

た
。
議
員
定
数
に
つ
い
て
は
、
２
人
削
減
す
る
議
案
が

賛
成
少
数
で
否
決
、
議
員
報
酬
に
つ
い
て
は
、
報
酬
月

額
を
２
年
間
10
％
減
額
す
る
案
が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

議員名 採　決 議員名 採　決

原　　　浩　道 反　対 薄　井　征　記 反　対

田　崎　　　清 賛　成 根　本　又　男 反　対

沼　里　真一郎 反　対 今　泉　利　拓 反　対

笠　間　丈　夫 反　対 加　藤　政　司 反　対

柚　木　　　巌 賛　成 小　沼　英　明 賛　成

　川　　　俊 賛　成 藤　崎　忠　徳 反　対

橋　本　きくい 反　対 杉　本　俊　一 賛　成

大　平　幸　一 反　対 大久保　英　雄 反　対

内　田　正　一 賛　成 ◎結果 ・賛成６ ・反対１１
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区　　分 議員報酬月額現行 議員報酬月額１０％減 議員報酬月額１５％減

議　　長 ３２７，０００円 ２９４，３００円 ２７７，９５０円

副 議 長 ２７９，０００円 ２５１，１００円 ２３７，１５０円

常任委員長 ２７２，０００円 ２４４，８００円 ２３１，２００円

常任副委員長 ２６６，０００円 ２３９，４００円 ２２６，１００円

議会運営委員長 ２７２，０００円 ２４４，８００円 ２３１，２００円

議会運営副委員長 ２６６，０００円 ２３９，４００円 ２２６，１００円

議　　員 ２５９，０００円 ２３３，１００円 ２２０，１５０円

議員名 １０％減案 １５％減案 議員名 １０％減案 １５％減案

原　　　浩　道 賛　成 反　対 薄　井　征　記 賛　成 反　対

田　崎　　　清 反　対 賛　成 根　本　又　男 賛　成 反　対

沼　里　真一郎 賛　成 反　対 今　泉　利　拓 賛　成 反　対

笠　間　丈　夫 賛　成 反　対 加　藤　政　司 賛　成 反　対

柚　木　　　巌 反　対 賛　成 小　沼　英　明 反　対 賛　成

　川　　　俊 反　対 賛　成 藤　崎　忠　徳 賛　成 反　対

橋　本　きくい 賛　成 反　対 杉　本　俊　一 反　対 賛　成

大　平　幸　一 賛　成 反　対 大久保　英　雄 賛　成 反　対

内　田　正　一 反　対 賛　成 結 果
○１０％減案　 ・賛成１１　・反対　６

○１５％減案　 ・賛成　６　・反対１１



16平成23年９月定例議会

次回定例会は次回定例会は

１１月３０日（水）開会します１１月３０日（水）開会します

議長杯クロッケー・輪投げ大会議長杯クロッケー・輪投げ大会


